

# Preguntas



- Materia: desarrollo empresarial
- Docente: Juan Manuel Jaime
- Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia
- Cuatrimestre: 6 to.
- Nombre del alumno: Ezequiel Vazquez Garcia

¿Que entiendes por desarrollo empresarial? El desarrollo de negocios o desarrollo de negocio, también conocido como desarrollo empresarial, en las ciencias empresariales es la gestión multidisciplinar para la definición de productos y servicios, encaminada a reforzar su comercialización

¿Cuál es el concepto de emprender? Acometer y comenzar una obra, un negocio, un empeño, especialmente si encierran dificultad o peligro.

¿Que significa emprendedor? persona que tiene decisión e iniciativa para realizar acciones que son difíciles o entrañan algún riesgo.

¿Que es el espíritu emprendedor? es la motivación y la capacidad que tiene una persona, ya sea de forma independiente o dentro de una empresa u organización, de identificar una oportunidad y luchar por ella, de llevar a cabo cambios, de reaccionar con intuición, flexibilidad y apertura.

¿Cuáles son las características de un emprendedor? Debe de ser apasionado creativo, perseverante. Siempre debe ver oportunidades, tener confianza en si mismo , saber tomar decisiones, aprender contantemente, valientes, etc.

¿Que debe hacer el emprendedor para lograr sus objetivos? El principal objetivo de un emprendedor debe ser mejorar todos y cada uno de esos procesos para llegar a obtener una eficiencia que bien podría llevarnos meses alcanzar.

¿Que es la pasión en el emprendedor? Son personas que les gusta su trabajo, disfrutan con él, creen en él y no les importa dedicarle las horas y esfuerzos necesarios para desarrollar su proyecto empresarial.

¿Que es la ambición en el emprendedor? es la pértiga que le permite saltar hasta donde otros no han llegado y el sentido de misión es el punto de apoyo que impulsa el salto.

¿Que es la liderazgo en el emprendedor? el **liderazgo** es la capacidad de influenciar en el comportamiento de los seguidores y movilizarlos hacia un objetivo

¿Que es ser resolutivo en el emprendedor? es un adjetivo de tipo calificativo que se utiliza para hacer referencia a un tipo de acción o de personalidad, de carácter que permite que las cosas se resuelvan fácil y rápidamente.

¿Que es ser creativo en el emprendedor? La creatividad es la capacidad de generar nuevas ideas o conceptos, de nuevas asociaciones entre ideas y conceptos conocidos, que habitualmente producen soluciones originales.

¿Que es ser asertivo en el emprendedor? Ser asertivos significa expresar pensamientos y sentimientos de forma honesta, directa y correcta.

¿Que es ser resolutivo en el emprendedor? El término **resolutivo** es un adjetivo de tipo calificativo que se utiliza para hacer referencia a un tipo de acción o de personalidad, de carácter que permite que las cosas se resuelvan fácil y rápidamente.

¿Que es la capacidad de aprendizaje en el emprendedor? Es la capacidad del personal para aprender contantemente con facilidad

¿Que es ser optimista en el emprendedor? Se conoce como **optimismo** a la actitud o tendencia de ver y juzgar las cosas en su aspecto positivo, o más favorable.